

Impeachment a Trump. Buscan que no pueda ejercer cargos públicos

Patricia Mellor



Capítulo 1

A propósito del supuesto "asalto", al Capitolio como lo repiten de forma grosera, incansable y majadera todos los medios de comunicación, se llenan la boca en contubernio con los demócratas con lo que ocurrió el miércoles pasado.

Es que hoy se ha iniciado un segundo impeachment en contra del presidente de Estados Unidos, con motivo de poder sacarlo uno o dos días antes de que tenga que irse de la Casa Blanca, cosa que es absurda y que lo más seguro es que no prospere, por más que la señora Nancy Pelosi tiene anhelos extravagantes con que ello ocurra, pero, ojo, que no es la única.

A esto se han sumado los demócratas, obviamente, los medios de prensa hegemónicos, la izquierda radical y las grandes corporaciones que están detrás de todo esto.

Que baja más grande es que a un presidente que le han robado la elección, que le han hecho la vida imposible durante sus cuatro años de mandato, con todo en contra para boicotear su gobierno.

Hoy es noticia mundial, en todas partes con títulos pomposos, que la cámara de representantes le ha vuelto a hacer un juicio a Trump, para destituirlo y con el plus, de la frase "es el primer presidente en la historia de los EEUU que ha sido acusado dos veces".

Claro, con un titular así, de no saber, me imaginaría que es un déspota que ha realizado hechos gravísimos, o pensaría que estamos hablando de algún dictador bananero, al estilo de Maduro o de Ortega. Creo que la prensa ha tocado fondo, nunca se habían mostrado de esta manera tan burda, de hecho, moralmente ellos son los que han quedado peor parado.

Al parecer les cayó repentinamente un falso espíritu republicano, que no se los cree nadie, con tal, de demostrar que ellos son los paladines de lo correcto, y que Trump es todo lo que está mal, y que mejor ocasión se les dio con lo que pasó el miércoles pasado en el Capitolio para ensalzarse y desgarrarse las vestiduras, para apuntar con el dedo y auto representarse los fiscales del universo.

En fin, lo que quieren es dejar a Trump inhabilitado para que ejerza cargos públicos en el futuro, por el miedo que le tienen, saben muy bien el arrastre que tiene, cosa nunca antes vista por un presidente de los Estados Unidos y eso es una cosa que no pueden aguantar.

Nadie puede creer que esto se trata de un hecho simbólico para marcar un precedente, es simplemente la estrategia para que Trump no pueda

ejercer cargos públicos en el futuro.

Pero, como pienso que no les va a resultar, ya que los tiempos no les dan para destituir al presidente.

Claro está, y no cabe duda que Trump seguirá en la esfera política por mucho tiempo, y por qué no, postularse nuevamente en cuatro años más. Lo que no debemos olvidar sí, es que a Trump le pueden seguir un juicio político después de dejar la Casa Blanca, pero insisto que creo que esto no va a prosperar por un tema de tiempo y de número de parlamentarios, sin embargo han existido muchos republicanos carcomidos por la desvergüenza y la entrega total, que le han dado el día de hoy la espalda en la cámara de representantes, veremos que ocurre en el senado.

Además, por otra parte, Trump dijo "ten cuidado con lo que deseas" haciendo clara alusión a Biden, porque al él le podrían hacer lo mismo, recordemos que la vigésima quinta enmienda se refiere específicamente cuando un presidente por temas de salud, no puede seguir ejerciendo, entonces no vaya a ser cosa que a Biden lo acusen de lo mismo para poner de a la Vice, Kamala Harris y así sacarse a Biden de encima, recordemos que por más que la fórmula Biden Harris tuvieron que taparse las narices para llegar al poder, no es de olvidar la profunda enemistad que se tienen, por mas que en las fotos salgan con sonrisas de oreja a oreja.

Atrás quedaron curiosamente las imágenes que se veían de los partidarios de Biden y Harris destruyendo ciudades completas, incendiando y saqueando todo lo que tenían a su paso, es por eso que son de una doble moralina insufrible.

